

わん+NAVI

レスキュー&セラピードッグたちの最新情報



石川県救助犬協会連合会 会報
平成19年5月1日 第4号発行

ご挨拶

NPO法人 石川県救助犬協会連合会
理事長 松平 博之

2007年1月11日に石川県と災害時の出動協定を締結し、3月20日には新設なった津幡町の訓練施設の柿落としを兼ねて今年度の石川県嘱託災害救助犬の認定試験が実施され、今回より中央災害救助犬委員会の山本利三副委員長を招聘して質の高い審査を経て10頭の嘱託犬を輩出しました。

その直後の3月25日午前9時42分、よもや地元石川県内への出動を行うことになるとは予想だにしておりませんでした。

会員各位の迅速な対応と、現地での果敢な捜索により幸いにも全員無事に帰還することが出来、大きな成果を挙げることが出来ました。

日ごろの訓練や普及啓蒙活動の中でもその重要性や日々の心構えの啓発を唱えて来ましたが、其の機会が訪れようとは私自身も思ってもみませんでした。

毎年の会報の冒頭でも『世界中どの地にも我々が出動するような不幸な災害が起こらないことを祈って』来ましたが。多くの課題と教訓を改めて学び取った災害であり、油断なく今後更に精進が必要と強く思い知らされることとなりました。

会員各位はじめ施設や制度の環境整備に多大なご協力をいただきました皆様に感謝しつつ今後も一層のご指導ご協力を賜りますようにお願いいたします。

